

# 大作戦レポート



半田市では「みんなであいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

## 半田運河キャナルナイト みんなの竹灯籠で「ヒカリノミチ」を演出!

幻想的なアートイベント“半田運河キャナルナイト”が8月17日・18日に開催され、運河に浮かべた2,000個の「ヒカリノ玉」や200個の竹灯籠で運河までナビゲートする「ヒカリノミチ」などの演出があり15,000人の来場者で賑わいました。

ヒカリノミチは、JR半田駅から半田運河まで続く歩道をやわらかい灯籠の光でのおもてなしとして企画され、今回は多くの市民に灯籠づくりから参加してもらおうとコンテスト形式で行われました。

灯籠づくりに用意された竹は、竹炭による河川の水質浄化等に取り組む「板山竹炭研究会」のみなさんが切り出しや研磨などを行い準備したもの。また、コンテストに向けたワークショップでも、竹の穴空けや溝掘りなど指導的な役割を担っていました。



今回の大作戦であいっしょに取り組んだみなさん

- ・半田運河キャナルナイト実行委員会
- ・板山竹炭研究会



キャナルナイト当日には、大小の穴でデザインされたものを始め“ごん吉くん”や“花火”などをモチーフとしたものなど、個性あふれる作品が展示されました。展示された竹灯籠の一部は、板山竹炭研究会のみなさんが竹炭に加工して半田運河周辺の世帯に配布され、家庭での浄水に役立ててもらおう予定とのことです。

## アンケート

- Q1 今号でよかった内容や写真があれば教えてください。
- Q2 今号を読んだきっかけに行動したこと、または、したいことはありましたか。
- Q3 取り上げてほしい内容や企画、広報に関するご意見・ご感想などありましたらお聞かせください。

### 回答方法

住所、氏名、年齢、アンケートを書いて、ご送付ください。

### あて先

〒475-8666  
東洋町2-1 企画課  
Eメール  
kouhou@city.handa.lg.jp



今年の夏は、記録的な猛暑でしたね。表紙の半田運河キャナルナイトは、運よく涼しい気温の中で開催されました。一斉に投げ込まれた2,000個もの光の玉が半田運河をゆらゆらと流れる様子は、とても幻想的でした。来場されたみなさんも、うつりした様子で運河を眺めていました。芝生広場にはキッチンカーなどのグルメもあり、美味しそうにご飯やお酒をたしなむ人々で賑わっていました。

このイベントが、今後も半田の魅力の一つとして続いていくようお願いしながら、光の玉を投げました。

(浅野)

編集後記